



吹きつける風が身に沁みる季節となり、新年を迎え令和4年になりました！
大隈重信記念館では、特別企画展第1部を開催しています。今年は大隈重信侯没後100年、新貨条例制定から150年の節目でもあります。現代社会にも通じるこの貨幣制度に焦点を当てた今回の企画展へぜひお越しください♪

大隈重信没後100年記念特別企画展

「大隈重信の円と縁」

大隈重信が尽力し制定した新貨条例と円貨幣の発行から、150年の節目を迎えます。明治新政府が発行した紙幣の価値が下落し、不安定な国の財政金融のかじ取りを任されたのが大隈重信でした。

本企画展は2部構成とし、**第1部（令和3年12月18日～令和4年1月21日）**では「円の誕生」と題して、藩札から円へと移行した流れと円貨幣に関連する資料を紹介し、**第2部（令和4年1月23日～3月21日）**では「郷土へ」と題し、大隈が郷里佐賀の学校、銀行などの創立に大きく貢献していたことを、さまざまな資料から紹介します。

ギャラリートーク開催情報♪

展示だけではお伝えきれないエピソードなど楽しく紹介します。どなたでもお気軽にご参加ください！

溜瀧孝浩氏によるギャラリートーク

〈講師〉溜瀧孝浩氏：2021年3月「めざせ大隈重信王！小学生クイズ大会」を主催。財務省福岡財務支局勤務。

日時 ★令和4年2月5日（土）14時～

職員によるギャラリートーク

日時 ★令和4年2月19日（土）14時～

大隈重信没後100年プロジェクト

大隈重信100年アカデミア



佐賀県では、大隈重信の100回忌の節目に、その偉業に光を当て、未来につなげる「大隈重信100年アカデミア」が展開されています。

その一環で作成された特別番組『明治のイノベーター 大隈重信』では古舘伊知郎さんがMCを務め、当館の江口館長がゲスト出演いたしました。

視聴者から大変ご好評をいただいたこの番組が、現在佐賀県公式YouTubeで公開されています。

番組を見逃した方は、ぜひこちらをご覧ください♪



▲特別番組動画はこちらから

大隈侯101回忌法要

令和4年1月10日で大隈侯没後100年となります。大隈家の菩提寺である龍泰寺（佐賀市赤松町）では、毎年関係者の方々に参列いただき、法要が営まれています。改めて大隈侯の偉業と偉大な遺志に想いをはせ、偲んでいます。

